

The Spirit of Budo

international Karate Seminar

mit / with

André Bertel
Shihan, 7.Dan

open for all Budo Karateka

空
手
は
心
を
結
ぶ



27.9.-28.9.2025

in Wildau / near Berlin

Turnhalle / Gym

“Wildorado”

Jahnstraße 30

15745 Wildau

www.keikodojo.de

Samstag / Saturday
27.09.2025

1.Einheit / 1st Session

10.00 - 12.00

2.Einheit / 2nd Session

14.00 - 16.00

18.30 Party

Sonntag / Sunday
28.09.2025

1.Einheit / 1st Session

10.00 - 12.00

2.Einheit / 2nd Session

13.00 - 15.00

International Budo Karate Seminar mit André Bertel Shihan, 7.Dan

空手は心を結ぶ

Datum/Date: 27.09.-28.09.2025

Veranstalter/Organizer: KEIKO Kampfkunst u. Sport e.V.
Mail: keiko-dojo@web.de
Fon: 0176 211788 78, 0171 7305234

Adresse Turnhalle / Turnhalle / Gym "Wildorado", Jahnstraße 30, 15745 Wildau
Gym adress:

Preis / Price: komplettes Seminar/ full Workshop **100,- EUR**
kostenlos stornierbar/free cancellation
bis 12.09.2025/ until September 12, 2025

Frühbucherpreis, Zahlung bis 01.05.2025 /
Early bird discount, Payment
until Mai 01,2025 komplettes Seminar/ full Workshop **80,- EUR**
nicht stornierbar/no cancellation

Für die Teilnahme am Seminar brauchst Du mindestens den 6.Kyu./
Minimum requirement to participate in the workshop is 6.Kyu.

Alle gekauften Tickets sind auf andere Personen übertragbar. Der Veranstalter muss per Mail informiert werden, auf welche Person das Ticket übertragen werden soll./

All tickets are transferable. Please inform us upfront via e-mail and share the name of the new ticket holder.

Party+Buffett: Steakhaus Cavallo, Schloßplatz 1, 15711 Königs Wusterhausen

Einlass ab/Doors open at 18.00 **30,- EUR**
(Getränke exclusive/
Beverages excluded)

Zahlung / Payment: ACHTUNG / ATTENTION !
nur Überweisung / bank transfer only, keine Barzahlung / no cash

Anmeldung / Registration: Buchung über folgenden Link/ booking with following link

<https://forms.gle/37wo3XYBNSfYcSqRA>

Die Registrierung ist erst mit Eingang der Überweisung abgeschlossen./
Registration is only confirmed once the bank transfer is completed.

Mehr Informationen und News/ more informations and news

www.keikodojo.de



www.keikodojo.de



www.facebook.com/KeikoDojoGermany

KARATE UNITED HEARTS

Information:

Fotos und Filmaufnahmen während des Seminars dürfen nur vom autorisierten Fotografen/Kameramann gemacht werden! Ihr könnt natürlich Gruppenfotos und Fotos in den Pausen sowie abends bei der Party machen.
Pictures and video recordings of the workshop content are only allowed by authorized photographers. Recordings solely for private purpose are allowed during breaks and at the Party.

Verpflegung vor Ort / Catering at the Seminar:

Während des Seminars gibt es in der Turnhalle eine kleine, kostenlose Imbissversorgung mit Snacks, Kaffee und Getränken. Ihr dürft gern eine kleine Spende für unseren Verein da lassen.
During the workshop we will offer a selection of complimentary snacks and beverages. A donation to the our Dojo is appreciated.

Verpflegung während der Party / Catering at the Party:

Es gibt am Samstag Abend bei der Seminarparty ein leckeres, reichhaltiges Buffett. Alle Speisen sind im Preis inclusive. Getränke sind bitte selbst zu zahlen.
At the after-workshop party on Saturday we will offer a rich buffet which is included in the Party ticket price. Beverages are excluded.

Reservierung der Plätze / Workshop booking:

Die Plätze für Seminar und Party sind begrenzt. Sie werden in der Reihenfolge der Zahlungseingänge vergeben. Spätestens 2 Wochen nach Ticketreservierung muss dieses auch bezahlt sein. Ist die Zahlung nicht erfolgt, wird das Ticket storniert und wieder freigegeben. Wenn das Seminar ausgebucht ist, könnt Ihr ein Wartelistenticket buchen. Dieses ist erst zu bezahlen, wenn Ihr auf der Warteliste nachgerutscht seid. Ihr werdet dann von uns benachrichtigt.
The ticket for the workshop and the party are limited and will be granted in order of payment receipt. Payment has to be made latest 2 weeks after reservation, otherwise the reservation will be canceled. If all tickets are sold, you can sign up to a waiting list. Please do not make any payments for waiting list tickets. you will be notified if there are tickets available. You will receive a notification of your binding booking via e-mail.

Haftung, Datenschutz / Disclaimer, Privacy Protection

Der Veranstalter lehnt jegliche Haftung ab, die Teilnahme am Seminar geschieht auf eigene Verantwortung
By buying a workshop ticket you accept a liability exclusion in regards to damage to health and financial loss. Participation in the workshop is at own risk.

Auf Grund der aktuellen Gesetzeslage in Deutschland zum Datenschutz weisen wir darauf hin, daß wir Namen, Verein, Mailadresse und gewünschte Teilnahme elektronisch speichern und mit den Zahlungen in Verbindung bringen. Die Daten werden ausschließlich für die Organisation dieses Seminars gespeichert und genutzt. Spätestens 4 Wochen nach dem Seminar werden alle Daten gelöscht. Über den Zahlungseingang und die damit verbindliche Reservierung Deines Seminarplatzes informieren wir Dich per Mail. Dies kann etwas zeitversetzt erfolgen.

In accordance with German Data Privacy Regulations we collect and store the following, private data: Full Name, E-Mail adress, Club Name, Payment details. All data are used and stored solely for planning and execution of the workshop and will be deleted 4 weeks after the workshop

空
手
は
心
を
結
ぶ